
 

mdl. Anfrage des Stadtrates Ulrich Peinhardt zu Posteinrichtungen 

 

Im Bereich Tuchrähmen/Packhofgasse befindet sich bisher eine Verteilstation der Deutschen 

Post. Aufgrund ihrer Lage sind diese für die Tätigkeit der Postmitarbeiter unersetzlich. 

Im Zuge nun stattfindender Baumaßnahmen sollen diese Einrichtungen entfernt werden. 

Daher frage ich: 

1. Entspricht mein Kenntnisstand hinsichtlich des Rückbaus dieser Einrichtungen den 

Tatsachen? 

 

2. Falls ja, hat die Stadtverwaltung mit der Deutschen Post Kontakt dahingehend 

aufgenommen, alternative Stellmöglichkeiten über den Zeitraum der Bautätigkeiten 

für die Posteinrichtungen in unmittelbarer Nähe des bisherigen Standortes zu finden? 

 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung hier tätig zu werden? 

 

4. Kann mit einer schnellen und unbürokratischen Lösung gerechnet werden? Bis 

wann? 

 

 

gez. Peinhardt 

Stadtrat 

 

 


